

"Infamante Electra": Raúl Ruiz se adueña de la escena

Por Jayler Ibacache V.

Con la dirección de Ratil Ruiz comoaval, "Infamante Flectra" exhibe una considerable requeza simbálica que convierto al mont, de en una experiencia poculiar, donde el texto de Henjamin Galemáni codo progreivamente a la profesora cantora de imágenes que tonecen obsesionar al cincasta y que phattarion floidez en escena.

La obrasksanolla la afferta entre Joshus (balevi (l'Ecolo Noguera) y su hija Didho (Ampuso Noguera), una vez que la aegandu ha resuelto defender al primero, ya desafeca-do de sus prehendas de senador de la Repútitles per acusaciones de frandes fiscales y alturos de variado tipo.

Cono co oras piezas de Galemiri que se apoyan en algún elásico ("Edipo o secor"), la ancedera original se tiñe de la comingencia (Dutne es una tiera obogada que produta a comortina en ministra en el gabineiro de una mujer presidenta) y se reviste de un longuajo ras, actos ajenos a la situación (o xupelo-ciastvo, alumbicado y verbanicios para mientos, "desinfle" de globos) y érdissis

des motivaciones se metrean y se trimatati-nato de imaginario lichaco del anteque Batil Ruze provivolesi ada y potaccia.

Le au maille, el promgoniste se con-viente en ma cariante de Advaveras, el judio ermate, y so condenn as más la de um vieti-ma que la de ser sachigadin, como sugiere

inicialmente el novo. Para ello abica a los personajes en un espacio incrento, mescla de circo, fuente de suda o templo destinado a los ritos herradoocs de castiga y explación (dirección de arto de Ruchigo Bazaes) e lastala en medio a un presentation o maestro de coremonias (Oscaz Hemistics) que reproduce tridas las indica-ciones y didascalias del original.

A stes que un estilo realista o sicologia-ta, el elenco exalta recursos vocales y corperales en la interpretación. Sus diálogos se alteran cada tauto con

repeticiones, cambios de tono, desplazamientos, efectos soneros (estemucios, gângumajor prescenta) y se resistate un tenguaje eta-civa, almabicado y se resistate un tenguaje eta-civa, almabicado y se resistate da son sexual con el peder positiva.

Si la Ulearin griega venga el crimen de su patre Agamentin dando muerre a su tuadre Chiermas Pracio la proteorio referencia con un relato paralelo di agsumento, de

explicitar los condimentos incestronos o los impulses secretors de poder de enda uno.

Em la misma línea da quiebres, la priesta adade códogos de la filmografía del director, como un mode movas (Daniela Espi tosa, Cristian Cheaque, Leonardo Cofré) nemirenta "Colodandes", la imagen del permenta A Consumers, in insigna das doble de missimo encajunado an una valija pereneciente a 71 a maleta" (su ópera permit, la material que se pasea en des pan-tallos dispossus al fondo de la escena (producción audiovisual maliziala especialmente punte, especiáculo ro el juego de refrance que acompañan a una partirla de cacho entre IL Nuguera y O. Her sández.

En la region tradición del Ruiz-cineasta, esce pasayes de finerte carga sugestiva cons-tituyen los ruzos de más alto vuelo teatral del mintaje justo a un dislozado monólogo de A. Nuguera.

Farelles cristaliza p commente la apro-piación de estilo que virio crescendo en la hora y 20 de representación hanta la apotec-s « final que se crisona con el ingreso de un perro a escera (estampa literal de la ronda sobre el "petro judio").

De compleja lectura para un especta-



El montaje que protegonizan Héctor y Ampara Noguera se presents en el remazado Teatro Cemino, de Perlatolen

firma Ruizo, la puesta minha un humor macabro y desdefia en último caso la ima-gen de la emper que excede al prodo cân-didamente, liber de ambientira. Acaso esto le oterga, un impuso valur exira como espejo del nuevo juego de poder que pare-ce operar en Civie.

4 SECUNDA, STED. S. A. PORFIN VIERNES 19-May. 2006 - 7.60

"Infamante Electra": Raúl Ruiz se adueña de la escena [artículo]Javier Ibacache V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache V., Javier

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Infamante Electra": Raúl Ruiz se adueña de la escena [artículo]Javier Ibacache V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile